

Potencias advierten seriamente a Rusia

Londres, mayo 9. (UPI). (Por Joseph Grigg). Las cuatro potencias aliadas occidentales advirtieron hoy a la Unión Soviética después de celebrar una reunión de dos horas y media, que cualquier maniobra contra Berlín Occidental amenazaría seriamente la distensión entre Oriente y Occidente.

El presidente de Estados Unidos, Jimmy Carter, y los líderes de Gran Bretaña, Francia y Alemania Occidental se reunieron en la residencia oficial del primer ministro británico tres horas antes de que el mandatario estadounidense volase a Ginebra para entre-

vistarse con el presidente de Siria, Hafez Assad.

Además de Carter y Callaghan, asistieron a la reunión el presidente de Francia, Valéry Giscard d'Estaing y el canciller de Alemania Occidental, Helmut Schmidt.

Un comunicado emitido tras la reunión indicó que "ellos (los líderes occidentales), reafirmaron que este status del área especial de Berlín no podría ser modificado unilateralmente".

"Las tres potencias existentes", añadió la declaración, "continuarán rechazando todos

— Pasa a la página 49 —

Juan de Borbón reconocerá a su hijo como rey de España

Madrid, mayo 9 (UPI). Don Juan de Borbón, jefe de la familia real española y durante 36 años pretendiente al trono, reconocerá formalmente a su hijo Juan Carlos como rey de España en una ceremonia que se celebrará el próximo sábado, según informaron fuentes monarquistas.

Las fuentes dijeron que don Juan, que tiene 63 años, formalmente renunciará a todos sus derechos a la corona en favor de

— Pasa a la página 40 —

Declinan reservas de café en América Latina, asegura el FMI

Washington, mayo 9. (UPI). Al influjo de los altos precios del café, Brasil y Colombia continuaron su ascenso en la cuesta de las reservas internacionales al aumentarlas substancialmente, en tanto América Latina mostró globalmente una declinación. Las estadísticas publicadas hoy por el Fondo Monetario Internacional (FMI), muestran también que Venezuela, el país con mayor

montos en América Latina, sufrió pérdidas en sus reservas. Esa fue la tendencia de las reservas mundiales, menos en los 14 países industriales que aumentaron su liquidez, como indicio de la recuperación del receso económico mundial.

Una característica interesante que ofrecen las estadísticas es que los miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), disminuyeron sus re-

servas, excepto Arabia Saudita y los Emiratos Arabes Unidos que tienen precios más bajos que el resto de los miembros del cartel petrolero.

Brasil aumentó sus reservas en 161.000.000 de dólares. En noviembre último, sumaban 4.469 millones de dólares, pero en diciembre pasaron a 5.630 millones. Colombia, por su parte, pasó de 1.147 millones en febrero a 1.257 en

— Pasa a la página 29 —

Adolfo Suárez encabeza lista de candidatos para elecciones

Madrid, mayo 9. (AP). (Por Fenton Wheeler). El gobierno dio a conocer hoy las listas de candidatos para las primeras elecciones libres de España en los últimos 41 años, que incluyen a más de 6.000 aspirantes por 156 partidos. En las listas oficiales figuran desde el primer ministro Adolfo Suárez hasta la presidenta del Partido Comunista Dolores Ibarruri, figura legendaria de la guerra civil que aún se encuentra exiliada en Moscú.

La lista incluye además al ex primer ministro Carlos Arias Navarro y a siete ex ministros de gabinetes del dictador derechista Francisco Franco, que murió en noviembre de 1975.

De las elecciones del 15 de junio están excluidas sólo unas pocas agrupaciones de extrema izquierda.

Los principales partidos se agruparon en diez coaliciones nacionales y doce alianzas regionales, principalmente en Cataluña.

La lista electoral se cerró oficialmente a la medianoche de ayer.

Suárez, dirigente reformista demócrata nombrado en julio para el cargo de primer ministro por el rey Juan Carlos, se ha presentado

— Pasa a la página 40 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PRINCIPE CARLOS. Mayo 9. (AP). El Príncipe Carlos, heredero al trono británico, recibe hoy dos cajas de vino del alcalde de Burdeos, Jacques Chaban-Delmas (derecha), ex premier francés, después de su llegada a la ciudad para inaugurar una exhibición de pinturas británicas.

Carter exhortará a la OTAN a mantener capacidad defensiva

Londres, mayo 9. (Latin-Reuters). (Por Mohsin Ali). El presidente de los Estados Unidos James Carter, exhortará mañana a los aliados de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), a mantener una elevada capacidad defensiva, en vista del creciente poderío soviético, según coincidieron en anticipar hoy fuentes diplomáticas. Carter hablará en la apertura de la conferencia de jefes de gobierno de la organización, que integran quince naciones; será esta la cuarta reunión de máximo nivel político en la que participará desde el sábado; luego de la confe-

rencia económica de jefes de gobierno realizada aquí el fin de semana —el primer encuentro del mandatario norteamericano con colegas de ultramar—, mantuvo

— Pasa a la página 40 —

Paty Hearst recibe libertad condicional por atraco en 1974

Los Angeles, mayo 9 (UPI). Un magistrado de un tribunal superior condenó a la heredera de la fortuna periodística Patricia Hearst a cinco años de libertad condicional por su papel en un atraco efectuado hace tres años por el Ejército Simbionés de Liberación (ESL), en una decisión que, según el juez fue la más difícil de su vida. La señorita Hearst había aducido que no re-

mantuviera una residencia fija bajo orientación de un oficial jurídico.

Callister podría haber sentenciado a Patricia a cadena perpetua por los cargos en su con-

— Pasa a la página 40 —

E. U. y Siria examinan zonas desmilitarizadas del Levante

Ginebra, mayo 9. (UPI). (Por Jim Anderson). Los presidentes de Estados Unidos, Jimmy Carter, y de Siria, Hafez Assad, hicieron hoy un examen "completo y bastante constructivo" de las zonas desmilitarizadas que formarían parte de un futuro acuerdo de paz del Medio Oriente entre árabes e israelíes. El asistente de Carter para la seguridad nacional, Zbigniew Brzezinski, que participó en la reunión de casi tres horas y media, declaró posteriormente que "tuvimos una discusión amplia y bastante constructiva sobre las formas en que podrá garantizarse la seguridad en la región mediante la adopción

de zonas desmilitarizadas u otros medios".

La semana pasada Assad se manifestó a favor de esas zonas, retirando, por lo menos temporalmente al parecer, su insistencia

— Pasa a la página 29 —



RUMORES DE IDILIO. Cambridge Inglaterra, mayo 9. (AP). Hay rumores de que la Princesa Maria Astrid de Luxemburg, sostiene un idilio con el Príncipe Carlos de Gran Bretaña.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CARTER Y ASSAD. Mayo 9. (AP). El presidente norteamericano Jimmy Carter habla en rueda de prensa conjunta en Ginebra con su colega sirio

Hafez Assad, quien escucha sus palabras a través de un intérprete. Carter y Assad hablan en Ginebra sobre la cuestión del Medio Oriente.